

## **DEBA / La lectura para verano**

DEBA. DV. El verano ha llegado ya y eso también se nota en los servicios que se ofrecen. En la playa los socorristas ya llevan más de una semana con su tarea, y ayer tocó el cambio de horario en la biblioteca municipal Ostolaza. Hasta el 7 de septiembre, el local general estará abierto de lunes a viernes, de 9.30 a 14.00 horas, y el martes también de 16.30 a 19.00; mientras que el apartado para los niños será de lunes a viernes, de 10.00 a 13.00 horas.

Frente a lo que pueda pensar mucha gente, durante el estío el ritmo de la biblioteca se mantiene, ya que muchos vecinos siguen acudiendo a realizar sus reservas.

La bibliotecaria Alazne Txurruka explica que en verano sigue habiendo la misma dinámica que en el resto del año. Hay un montón de niños y mayores que se cogen sus libros. El mes de agosto del año pasado fue todo un éxito, porque tuvimos una gran afluencia de personas. Además, no sólo de vecinos, también se acercaron turistas.

La diferencia en este periodo pasa por la estancia. En invierno, la gente se suele quedar en la biblioteca para leer; es decir, se cogen sus libros y se quedan aquí. Sobre todo, los días que hace muy malo, que llueve, esto se suele llenar de niños, comenta Alazne. Entre los libros preferidos por la gente en verano siguen estando las novelas. Este tipo de historias son las que más atraen a los usuarios de la biblioteca Ostolaza por estas fechas.

### **Enganchados a la red**

A parte de la lectura, la biblioteca municipal también ofrece el servicio para conectarse a internet. Durante el verano, conectarse a la red es algo que hacen muchos, de hecho, en estas fechas es cuando más gente viene a usar internet, explica la bibliotecaria.

La lectura no desciende en verano, y para favorecer esta idea, la biblioteca Ostolaza mantiene sus puertas abiertas durante buena parte del tiempo, con la intención de que se sigan realizando las reservas de obras.